

Besuch Bezhetsk

Aktualisiert Samstag, den 31. Dezember 2022 um 10:18 Uhr

Am 20. Dezember haben wir unsere Geschwister in Bezhetsk besucht.

Die kleine Gruppe von Gläubigern versammelt sich im Haus von Galina Korovina.

Geschwister haben aktiv am Gottesdienst teilgenommen: Sie lesen Gedichte, hat Lieder gesungen.



Wir hatten auch eine Religionsgemeinschaft. Wir haben uns an Leiden des Herrn auf dem Kalvarienberg erinnert.

Wir bedanken uns bei Gott, dass Er uns gerettet hat und uns in der Kirche gesammelt hat.